



DR

### Des donateurs de sang méritants

A l'occasion de l'assemblée générale annuelle de l'amicale des donateurs de sang de Koestlach, la présidente Jacqueline Ley a remis des médailles à plusieurs donateurs méritants. La structure bénévole de Koestlach travaille en partenariat avec celles voisines des villages de Durlinsdorf, Liebsdorf et Moernach. Près de 80 dons ont été enregistrés en 2015, le prochain est programmé fin août à Liebsdorf. En poste depuis vingt-cinq an-

nées, Jacqueline Ley a également lancé un appel aux donateurs locaux pour rejoindre le bureau de l'amicale et éventuellement un volontaire pour la remplacer à la présidence. Médaille de bronze : Régine Annaheim, Aurore Bach, Mireille Berbett, Fablen, Frédéric et Sébastien Metzger, Bertrand, Emilie, Marc et Stéphanie Moser, Magda Muller, Yohann Rollet, Franck, Lionel et Michaël Schweitzer, Jérémy et Milène Walter et Frédéric Zundel. Médaille d'argent : Aimé, Anne-Marie et Marie-Thérèse Moser.